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シェカール・メータ
2021-2022年度ＲＩ会長

・高崎ユネスコ広報
・社会福祉法人三晃福祉会広報第33号「虹にむ
かって」
・緑の募金キャンペーン協力の御礼・募金実績

米山記念奨学会寄付表彰
第９回米山功労者　　三浦　敦朗　君

委員会報告／Committee Report
ニコニコBOX／Donator Niconico Box

白石　隆夫君（コロナに負けずがんばりましょう）
髙栁　一成君（　　　　　　　〃　　　　　　　）

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　島﨑　真澄君　　宮口　昌利君　　三浦　敦朗君
　井汲　憲治君　　宮田　正枝君　　横山　正男君

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　島﨑　真澄君　　宮口　昌利君　　長井　典夫君
　髙栁　一成君　　齋藤　達雄君

奉仕プロジェクト委員会報告
　新型コロナ感染症により２年間中止となっており
ます児童養護施設のミニサッカー大会に代わり、な
わとび大会を開催、２種の飛び方でそれぞれたくさ
ん飛んだ児童へ、クラブより金銀銅のメダル（小学
校低学年、小学校高学年、中高生）と参加したすべ
ての児童にお菓子（210個）を用意、１月18日に
会長と幹事と奉仕プロジェクト委員長で地行園にお
渡しに伺いました。

清水雄至医学博士
　現在の新型コロナの感染状況についてお話いただ
きました。無症状の方からの感染が広がっている。

　島　﨑　真　澄
幹事／Secretary 　安　藤　　　淳

　髙　橋　寿美江

第　 １　 週 　2022年３月４日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　ホワイトイン高崎
事務所／Office
高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　ゲスト卓話
　　　　　　　　　　　本多博己パストガバナー
　　　　　　　　　　　「ロータリーについて」

ロータリーソング 　君が代、奉仕の理想
第1131回例会報告 　
第２週　１月21日（金）
　会場：ホワイトイン高崎（時間短縮お弁当持ち帰り）
　プログラム　クラブ協議会
　　　　　　　「上期の報告と下期に向かって」

御来訪者／Visitor 　１名
　米山奨学生　　朱　配配　様

出 席 報 告
会 員 数 ４６　名
出席計算人数 ４２　名
本 日 出 席 者 ３２　名
本 日 出 席 率 ７６．１９％
先々週出席率 ８６．９６％

幹事報告／Secretary Report
・神戸東灘ＲＣ週報
・新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対応
の件（ロータリーの友事務所）
・ロータリー文庫デジタル化済資料廃棄の件（ロー
タリー文庫運営委員会）
・各クラブ例会変更
・役員改選のご挨拶（荒瀬印刷㈱）
・高崎市国際交流協会会報第101号「ともだち」

No. 16
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report
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４つのタイプに分類しています。①クラブ内での会
員価格取引に魅力を感じる人・②仲間内取引を否定
し奉仕活動を重視する人・③クラブの決まりであれ
ば仲間内取引を是とする人・④事業と奉仕のバラン
スを取る人です。
　1905 年シカゴロータリーは①を重視して立ち上
げられました。そして多くの会員の共感とともに拡
大しました。そこに②の人たちが仲間内だけを大事
にするだけでは将来がないと批判しクラブもこれを
受け入れました。そして多数派であった①との軋轢
が生まれます。
　そこで③や④の立場をとる人たちが出てきまし
た。これにポールハリスがシカゴＲＣ会長となって
まとめようとしますが、１期では調整出来ず２期目
に入りその途中でクラブ会長を辞任します。うまく
いかなかったのです。1908 年 10月のことでした。
　1910 年、ポールハリスは全米ロータリー連合会
（後のＲＩ）を立ち上げ自ら会長となります。ここ
で奉仕と拡大をやるつもりでした。しかし各クラブ
は①が熱心だったのか反応はよくありません。ゆく
ゆくはクラブと連合会との空中分解の恐れもあった
のでしょう。
　このような中で 1911 年ポールハリスは寛容を訴
えるに至ったのでした。現在では①の立場は肯定さ
れません。しかし会員によって様々な主義があるこ
とも事実でしょう。それを認め合うことが寛容なの
だと思います。ロータリーの友情と言い換えてもよ
いでしょう。
　つまり、あなたの思うロータリーと私の思うロー
タリーは必ずしも一緒ではない。でもお互い認めて
頑張りましょうと言うことです。先ず自身のロータ
リーを見つけ深めることが大事です。少し話が変わ
りますがもうちょっと述べてみたいことがあります。
　「働く」という字は漢字ではなく国字に当たりま
す。現在では中国でも使っていますが、本来は「使
役」のような命令形しかなかったそうです。この働
くという言葉にハタをラクにするという解釈がある
そうです。語源からすると誤っているのですが私は
これが好きです。
　このラク（楽）にさせるハタ、つまり奉仕の対象
がクラブをラクにするのであればクラブ奉仕となり
ます。それは職業・地域社会・国際・青少年と五大
奉仕それぞれにも当てはまるでしょう。その意味で
はハタラクとは「超我の奉仕」に通じるものと信じ
ます。
　もう一つ踏み込むとラク（楽）は、たのしむとも
読めます。まわりを楽しませることもハタラクこと
にならないでしょうか？これが私の奉仕と親睦の考
え方になります。これからもハタ迷惑にならないよ
うにロータリーを楽しんでいきたいと思っています。

今までと同様マスク、手洗い、うがいを心掛けてく
ださいとのことでした。

理事会報告／Board of Directors（Report）
臨時理事会　１月21日
・2月の例会について…新型コロナ感染拡大を受け
２月はすべて中止で可決承認。

定例理事会　２月４日ＺＯＯＭオンラインにて開催
・2022-2023年度ＲＹＬＡ実行委員会立ち上げの件
…可決承認。

・３月の例会について…３月４日はお弁当対応にて
開催。11、30日の合同夜間例会や18日のパトロー
ルは今後の状況をみてご案内していくことで可決
承認。

・２月ＺＯＯＭによる委員会開催について…例会が
ない２月を利用してＺＯＯＭによる委員会いくつ
か開催し理事はすべての委員会可能な方はオブ
ザーバーとして参加ください。

・米山奨学生世話クラブ・カウンセラー依頼の件
　…引き受けることで可決承認。

今後例会予定
　３月11日（金）
「高崎セントラルＲＣ・高崎シンフォニーＲＣ合同
夜間例会」
　　会場　暢神荘
　　受付　18:00　　　点鐘　18:30
※新型コロナウイルス感染状況によっては例会変更
となる場合があります。

合理的ロータリアニズムと
� ハタラクこと

� 金　子　秀　隆　
 
　今から 111 年前 1911 年１
月にてポールハリスは『ザ・ナ
ショナル・ロータリアン』（『ザ・
ロータリアン』の前身）の創
刊号に「合理的ロータリアニ
ズム」という論文を発表しまし
た。この文章は最初にロータリ
アンに寛容を訴えています。
　次に当時のロータリアンを


